

Provincia de Biobío sigue siendo foco de preocupación

Mantienen alerta por altas temperaturas en la zona



Se mantiene el trabajo preventivo y de combate al fuego en al menos tres comunas.

Hasa anoche se mantenían cuatro incendios forestales en combate en Los Ángeles y Penco, entre otros.

Con temperaturas que podrían llegar a los 38 grados en sectores precordilleranos, la dirección regional de Senapred informó ayer que durante esta jornada se mantendrá la Alerta Roja por incendios forestales en la Provincia de Biobío.

La directora (s) reiteró que los pronósticos advierten de temperaturas extremas para la Región, específicamente entre 35 y 39 grados en el territorio provincial. "De igual modo se mantienen en alerta amarilla las provincias de Concepción y Arauco, dado que existen temperaturas que generarán calor intenso y que variarán entre los 35 y 37

grados, en la cordillera de la Costa, principalmente, y en litoral alrededor de los 26 grados".

Recordó que por prevención se mantienen cerrados los parques nacionales y también el Santuario de la Naturaleza de Hualpén, acción tomada por la propia mu-

nicipalidad. A esto se suman patrullajes preventivos, por lo que llamó a la comunidad a estar atenta a los pronósticos de las condiciones climáticas y evitar exponerse al sol.

Respecto de los focos activos de incendios forestales, desde Conaf se informó que hasta la tarde ayer se mantenían cuatro incendios forestales en combate, entre los que se contaban los que afectaban el sector Las Delicias, en Los Ángeles; en Lirquén, en la comuna de Penco, y en el sector Peñuelas de Yumbel. En total fueron detectados una docena de focos, pero gran parte fue controlado y extinguido.

39°

es la temperatura máxima pronosticada para hoy en los sectores del valle y precordillerano de la Región.